



GARDA MEDIA

Bertindak Sebagai Irup, Dandim 0829/Bangkalan Bacakan Amanat KASAD

AHSAN - BANGKALAN.GARDAMEDIA.ID

Jul 18, 2022 - 12:39



Pelaksanaan upacara Kodim 0829/Bangkalan

BANGKALAN, - Giat upacara yang rutin dilaksanakan setiap tanggal 17 dilaksanakan Kodim 0829/Bangkalan di lapangan upacara Makodim 0829, Jalan Letnan Abdullah nomer 04, Bangkalan pada Senin (18/07/2022) pagi.



Bertindak sebagai Inspektur upacara, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P, Komandan Upacara Kapten Inf Musairi (Danramil 0829/08 Tragah), Perwira Upacara, Kapten Inf Tedjo Aguskandi (Danramil 0829/10 Galis) serta diikuti oleh para Perwira Seksi, Danramil Jajaran, Bintara, Tamtama dan PNS Kodim 0829/Bangkalan.

Dalam kesempatan tersebut Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Inf Syarifuddin Liwang S.I.P membacakan amanat dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD) Jendral TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M.

Dalam Amanatnya, KASAD menyampaikan, "Pertama-tama marilah kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan Ridho- NYA, pada hari ini kita dapat mengikuti Upacara Bendera 17-an pada bulan Juli 2022 ini dalam keadaan sehat walafiat."

"Selaku Kepala Staf Angkatan Darat, saya menyampaikan ucapan terimakasih dan apresiasi atas berbagai prestasi dan hal positif telah berhasil diraih oleh prajurit dan satuan TNI AD. Namun demikian, di sisi yang lain masih terdapat berbagai kekurangan dan hal-hal negatif seperti terjadinya tindak kekerasan, pengedaran narkoba, penyelewengan anggaran dan pelanggaran-pelanggaran lain yang perlu mendapatkan perhatian. Hal ini tentu harus menjadi koreksi dan evaluasi kita bersama untuk pembenahan ke depannya." Lanjutnya.

Dandim lantas melanjutkan membaca amanat KASAD, "Para peserta Upacara yang saya banggakan, Pada Apel Komandan Satuan (AKS) bulan Juni lalu di Akademi Militer, Magelang, ada beberapa hal yang telah saya sampaikan. Apa yang telah saya sampaikan tersebut, agar benar-benar dipedomani dan segera ditindaklanjuti oleh seluruh Komandan Satuan jajaran TNI AD, serta tersosialisasikan hingga tingkat paling bawah." Tegasnya.

Disampaikan pula, bahwa beberapa waktu yang lalu telah menyelenggarakan Seminar TNI AD ke 6 yang diselenggarakan di Seskoad. Tim Pokja dan narasumber telah mencoba mengidentifikasi permasalahan dalam penyelenggaraan operasi militer matra darat. Tim juga telah menawarkan rumusan konsep Doktrin Operasi Militer Matra Darat yang diharapkan mampu menghadapi dinamika perkembangan lingkungan strategis dihadapkan pada

ancaman di masa kini dan di masa depan.

“Namun, masih diperlukan langkah-langkah lanjutan untuk mematangkan dan menyempumakan konsep doktrin tersebut agar benar-benar mampu menjawab tantangan serta operasional sesuai dengan karakter khas TNI Angkatan Darat yang tentu saja memiliki perbedaan dibandingkan dengan Angkatan Bersenjata negara lain.” Sambungnya lagi.

“Satu hal yang perlu diingat bahwa ancaman non-militer di masa depan akan banyak memberi tekanan kepada survivability suatu bangsa, yang salah satunya adalah ketahanan pangan. Menyikapi hal tersebut, saya juga telah mengeluarkan instruksi kepada satuan jajaran TNI AD agar memanfaatkan lahan kosong menjadi lahan produktif guna membantu masyarakat sekitar dan menjaga ketahanan pangan nasional.” Paparnya.

KASAD berharap agar perintah tersebut benar-benar ditindak lanjuti dan direalisasikan oleh seluruh jajaran TNI AD secara bersungguh-sungguh, agar negara kita tidak mengalami krisis pangan. “Hal lain yang juga ingin saya sampaikan pada kesempatan ini adalah rentannya negara kita terhadap berbagai bencana alam. Dalam rangka pencegahannya, saya perintahkan kepada seluruh prajurit TNI AD, khususnya yang berada di kewilayahan untuk bersinergi, melaksanakan kerja sama dan koordinasi dengan instansi terkait untuk bersama-sama menanggulangnya.” Pungkas Dandim membacakan amanat KASAD.

Upacara 17-an Kodim 0829/Bangkalan dilaksanakan dengan khidmat dan tertib.